

# Schaffhauser Nachrichten



**Kleinkunst auf hohem Niveau mit Soul, Latin und Jazz**

## Trio VoxxBoxx bringt Südamerika nach Diessenhofen

Dieter Ritter | Montag, 4. März, 2024 - 13:16

Lesenswert

Noch kein

(https://www.facebook.com/schaffhausernachrichten/)  
 (https://www.facebook.com/schaffhausernachrichten/)



Das Trio VoxxBoxx mit Heinz Obertüfer am Keyboard, Leadsängerin Corinne Stutz und Elsas Athanassios an der E-Gitarre trat im Kulturkeller Pura Vida auf. Bild: Dieter Ritter

**Mit einem Repertoire aus Hits und Volksliedern aus Südamerika sowie Evergreens aus der Popszene begeisterte das Trio VoxxBoxx das Publikum in Diessenhofen. Die Zuschauerinnen und Zuschauer belohnten die Performance mit anhaltendem Applaus.**

Das Lokal lag im Halbdunkel, weisse und farbige Scheinwerfer tauchten die Bühne in ein stimmungsvolles Licht, als kurz nach 20 Uhr das Trio VoxxBoxx an die Mikrofone trat. Leadsängerin Corinne Stutz eröffnete das Konzert mit «Corner oft the Earth», einem Bossa nova von Jamiroquai. Heinz Obertüfer am Keyboard und Elas Athanassios an E-Gitarre und Bass begleiteten die Sängerin. Am Mischpult sorgte Tontechniker Rolf Riedweg für den perfekten Sound.

Auf dem Programm standen Hits und Volkslieder aus Südamerika und Evergreens aus der Popszene. Das Trio sang und spielte «Mas Que Nada», einen der bekanntesten Sambas aus Brasilien und «Canción del Mariachi», den Soundtrack zum Film «Desperado». Mit ihrem eigenen Stil interpretierten VoxxBoxx Welthits wie «Ain't No Sunshine», «Knockin' on Heaven's Door» und «Smooth Operator». Auch bei diesen Titeln ist die Vorliebe des Trios für südamerikanische Rhythmen unverkennbar. Leadsängerin Stutz hat nicht nur eine beeindruckende Stimme, sie ist mit ihren ausdrucksstarken Körper- und Handbewegungen auch eine attraktive Erscheinung. Beeindruckend sind auch die virtuosen Keyboard-Soli und die präzise Bassbegleitung. Das Trio kam beim Publikum sehr gut an und wurde immer wieder mit anhaltendem Applaus belohnt.

### **Der Erfolg gibt ihnen Recht**

VoxxBoxx wurde vor zehn Jahren gegründet. Es bestand aus acht Mitgliedern, von denen fünf Gastmusikerinnen und -musiker waren. Für Konzerte und kleine Bühnen war die Band zu gross. So beschloss die Kerngruppe mit Stutz, Obertüfer und Athanassios, künftig als Trio aufzutreten.

Der Erfolg gibt ihnen recht, sie werden regelmässig engagiert. «Wir proben jede Woche in Hemishofen. Deshalb freuen wir uns, in unserer Region im «Pura Vida Keller» aufzutreten, wo Kleinkunst auf hohem Niveau gepflegt wird», sagt Obertüfer.